

Dieses Video wurde nur möglich

dank der Mithilfe von:

(alphabetische Anordnung nach Vornamen)

Andreas Müller:	Kulturchef der Stadt Amriswil und Förderer und Forderer
Beat Morell:	Allroundgenie für das gesamte Video: Idee, Regie, Kamera, Schnitt
Colleen Hottiger:	live-act-Bewegungs-Assistenz
Daniel Knechtli:	von Musik Lüscher, Erweiterer der Sounds im Keyboard Genos
David Aeneas Giger:	einer der letzten Journalisten, der sich um die Kultur kümmert (Oberthurgauer Nachrichten)
Donald Trump	hat uns inspiriert zum Song «der Boss»
Elisabeth Meyer:	Chef-Fänin bei allen Auftritten in und um Amriswil
Ilario Lacopetta	Computer-Service
Kulturpool Oberthurgau	grosszügige Unterstützung
Leucom	professionelles Aufnahme-Equipement
Leu-TV	Ausstrahlung am Silvester-Abend 2024
Martin Sonderegger	mit stimmungshebendem Kuchen
Mirjam Keller	die freundliche Verwaltung des Kulturforums Amriswil und die Internetpräsenz
Music-Store, Köln	Beratung und Ausstattung Ton und Licht
Noëmi Signer	ermöglichte uns Trainingskonzerte im Kult-X Kreuzlingen
TEMU	die extrem günstige Bühnenkleidung
Ulrich von Allmen	Aufnahme in des Kabarett-Museum der Schweiz
Wolfram von Detten	Assistenz und Druck aller Unterlagen